



Nombre del alumno: Félix Orlando
Demeza Gutiérrez

Nombre del profesor: Malaquías
García Pérez

Licenciatura: Ciencias de la
educación

Materia: Administración educativa

Nombre del trabajo:

Ocosingo, Chiapas a 06 de noviembre del 2021

INTRODUCCION

La administración educativa es muy importante en las instituciones educativo ya que es un procesos conformado por las funciones de planificación, organización, dirección, coordinación, ejecución y control de todas las actividades que se ejecutan en una institución de enseñanza que la cual en la actualidad se maneja planes, programas, proyectos, presupuestos, modelos, mapas, sistemas, estrategias, personales, docentes, alumnos, y entre otros más con la cual tratan de asegurar el logro de los objetivos y la maximización de los resultados, por ello este tema o concepto que veremos durante este trabajo y durante todo el cuatrimestre, es de suma importancia que a la vez una materia bonita que tiene mucho que ver con nuestra licenciatura que es ciencias de la educación, aprenderemos cómo funcionan realmente lo que es una institución educativa y de paso también veremos cómo es la administración en una empresa, ya que al llevar acabo todo esto, generara ingresos a lo que sería una empresa, aunque en algunas escuelas también, pero ahí si que no todas y sabremos por qué a continuación. Es un campo amplio que nos permite entender el funcionamiento de una institución educativa, es un proceso que de estructura y utiliza un conjunto de recursos orientados hacia el logro de metas, para llevar a cabo tareas en un entorno organizacional. Pero sin más que decir, empezaremos a conocer más en la siguiente página.

La administración es un campo amplio que nos permite entender el funcionamiento de una institución educativa, nos remite a observar la organización, la dirección y el buen manejo de la misma, que la cual en ella lleva muchos procedimientos y tareas para lograr una buena administración y lo podemos entender desde varias perspectivas que los determina, tales como un procesos, estructura y utilización de recursos, dirección para el logro de metas por medio de la ejecución de tareas y el entorno organizacional. Que por ello la administración educativa es para llevar bien acabo lo que es la enseñanza aprendizaje de diferentes formas en donde primero se identifica el detalle del estudiante, para después planificar unas posibles soluciones que posteriormente se selecciona las mejores para que se le aplique al aprendiz, así mismo después de eso se aplica la evaluación para ver lo que se logró con tal estrategia, luego se le hace una revisión de las etapas que se llevó el aprendizaje para definir si en si funciona y se le pueda aplicar a otro aprendiz con el mismo caso, Por tanto, la administración educativa nos permite entender un sistema o proceso con el cual se organiza, dirige, estructura y da vida la implementación de un servicio educativo a un medio social que lo requiere, con la finalidad de impartir un servicio de enseñanza aprendizaje que permita a los alumnos aprender de acuerdo con sus necesidades cognitivas.

La institución educativa conceptualización

la institución, es algo que lleva a cabo en distintas partes tales como en una escuela o en una empresa que busca superarse día a día para mejorar sus servicios a sus clientes en el caso de la empresa, una empresa busca la mejor manera para el atención a clientes para que esto se convierta una de las primeras opciones del cliente. Las instituciones nacen de la consolidación de las organizaciones sociales, las cuales surgen al existir una o varias necesidades humanas que se convierten en una meta u objetivo para alcanzar un beneficio mayor en una comunidad o un grupo social determinado. Por ello en una organización educativa la que impulsa la enseñanza-aprendizaje de los individuos en una sociedad, con el fin de que sus miembros se integren en un medio cada vez más exigente en el aspecto de las nociones que motivan las estructuras sociales, físicas, científicas y tecnológicas esto con el propósito de preparar a más gente para que la sociedad sea cada vez más competente por lo tanto que la sociedad educativa esto es lo que busca, algo competente para que la educación de buenos resultados de la mejor manera posible y ejercite la manera de pensar, esto para que se promueven a lograr cubrir las necesidades y que uno tenga algún objetivo bueno de lo que hace, que espere algo bueno de sus planes, como decíamos anteriormente, esto promueve a que una organización como la de una empresa, hace de la mejor manera su institución para que sus clientes se sientan cómodos en acudir a ellas encontrando lo que necesite y así la empresa genere más ingresos, es por eso que las instituciones educativas se pueden considerar como una empresa, ya que se esfuerza para darle lo mejor a sus

alumnos, una buena estrategia de enseñanza, que sean llamativas o atractivas, buscando competir o superarse de las otras escuelas para que así los alumnos se convierta en su primera opción de estudiar en ella como lo decíamos anteriormente con una empresa, aunque sabemos que las escuelas no siempre serán para un buen ingreso de dineros, ya que hay dos tipos de escuelas que son las públicas y las privadas. Así como las escuelas públicas prestan un servicio educativo sin ganancia alguna, en cambio las escuelas privadas si generan economía ya que es pagada, por eso es que ellos se esfuerzan más a ser más competitivos llevando a cabo dos objetivos como ingesión de dinero y de dar los servicios de la mejor manera posible.

Tipos de instituciones educativas:

sabiendo un poco de las instituciones educativas en el subtema anterior, ahora nos enfocaremos un poco más a este tema, ya que no solo existe un tipo de institución educativa, pero tampoco existen muchas, estas son tres instituciones las que existen, que la cual lo iremos conociendo un poco en este trabajo.

Bueno, en este caso las instituciones educativas, la primera seria la del gobierno por así decirlo, es decir, las públicas que también buscan el buen fin de las educaciones gratuitas de la nación, la segunda podemos encontrar las que serían las escuelas o instituciones privadas, que la cual sabemos que estas son pagadas, por lo que al igual ofrecen las mejores competencias educativas para ganarse ingresos que en si, estas instituciones se esfuerzan para dar la mejor competencia para atraer a más estudiantes y así se genere más ingresos y la tercera esta las Instituciones humanitarias, ya sean de orden público o privado con fines exclusivamente humanitarios para el simple beneficio de una sociedad o comunidad particular, por medio del servicio educativo sin afán de lucro.

Pero todo esto tienen sus clasificaciones de cómo son privadas o públicas con jornadas de trabajos ya sea de ya sea de matutinos, vespertinos o de nocturnos, así mismo también existen diferencias entre donde si solo es una escuela para mujeres y aparte de hombres, o bien, que sean mixtas, pero también varían los lugares como la educación en zonas urbanas o en zonas rurales, así mismo los establecimientos de la educación regulares se dominan jardín de niños, escuela, colegios, instituto pedagógico e instituto técnico, esas son alguna de las clasificaciones, pero bien sabemos también que las escuelas están conformados con un gran equipo de trabajos tales como el rector, el vicerrector, inspector general, la junta director general de directivos profesores, de directores y entre otros más. Así es como se conforman las tres instituciones educativas, ya que también en las condiciones donde se encuentran varían sus diferencias y sus competencias.



CONCLUSION

Llegamos a la conclusión de este tema y sus subtemas, ya que en si al profundizarnos mas pues podemos encontrar diversas subtemas, ya que siempre es así cada vez cuando profundizamos un tema, se nos sale muchos subtemas, pero como conclusión de estas es que ya sabemos así como los tipos de instituciones públicas que serían las instituciones políticas, instituciones jurídicas, instituciones legislativas, instituciones académicas y científicas, instituciones económicas, instituciones financieras, instituciones religiosas y como de lo que más estamos hablando acá, es de la institución educativa que ahora ya sabemos mas o menos como funcionan, así desde la creación de estrategias para el alumno dependiendo de sus dificultades para así hacer un enlistado de estrategias para luego aplicarlos que posterior a eso se le hace una evaluación para ver si resulto o no las estrategias, para así también dejarlo como para utilizarlo con otro alumno de la misma situación que el anterior. También cuando se utilice esto en empresas, es muy valioso, ya que atrae a mas clientes y así se genere más ingresos que es lo mas importante para una empresa, pero lo mas importante para una institución educativa es que sus estrategias planeadas den fruto.